## Prix présenté lors du souper annuel du département de médecine du CUSM

## Prix du Médecin-Chef

Ce prix souligne les contributions et le service exceptionnel rendu au département et ce, bien au-delà de l'enseignement et de la recherche. Il reconnait le service exemplaire et distingué plutôt que les longs états de service. Les membres académiques, « non-médecins » et « non-scientifiques » du département sont éligibles. Le lauréat est choisi par le médecin-chef. Les propositions de candidatures peuvent être soumises à la Dre Joyce Pickering (joyce.pickering@mcgill.ca) et doivent inclure une brève explication des contributions du candidat.